

Fecha 12.07.2017	Sección Negocios	Página 29
----------------------------	----------------------------	---------------------

El país es autosuficiente en maíz, asegura Gruma

Aunque en el apartado factores de riesgo del reporte anual de Gruma se hace referencia al riesgo de un aumento en el precio del maíz de EU, a lo largo de su historia y hasta la fecha la empresa ha podido reflejar el incremento o decremento de sus costos en el precio de sus productos.

La firma precisó que para su producción de harina de maíz en México importa solo entre 10 y 15 por ciento de sus necesidades del grano y que en el caso de algún evento inesperado puede comprar la totalidad del mismo, ya que el país es autosuficiente en la producción del grano requerido para producir

tortillas y, en algún caso extraordinario, puede importarlo de otras partes del mundo al mismo precio internacional que se fija en el Mercado Mercantil de Chicago (CME).

Con relación a una fluctuación abrupta del tipo de cambio, Gruma dijo tener una cobertura natural dado que alrededor de 75 por ciento de sus ventas y 70 por ciento de su flujo generado proviene de fuera de México. La política migratoria en EU le representa un riesgo absolutamente marginal, pues el gran crecimiento del mercado se ha dado con la población no hispana.

Redacción/México

